



**Canadian Applied and Industrial Mathematics Society
Société canadienne de mathématiques appliquées et industrielles**

http://www.caims.ca/
http://www.scmai.ca/

**** RENEW OR APPLY FOR MEMBERSHIP ONLINE AT ****
http://www.caims.ca/ http://www.scmai.ca/

**Academic Membership Application / Demande d'adhésion académique
January 1 – December 31 / Du 1^{er} janvier au 31 décembre
2019**

Contact Person Personne à contacter	Position Poste		
Department/Institute Département/Institut	University/Institution Université/Institution		
Street Rue			
City Ville	Province	Postal Code Code postal	Country Pays
Telephone Téléphone	E-Mail Courriel	Fax Télécopieur	

**Academic membership is open to any department or institute in a university or other academic institution.
L'adhésion académique est ouverte à tout département ou institut interne à une université ou établissement scolaire.**

\$100.00 Academic membership for departments/institutes in institutions with enrollment of 10000 or less.

100.00\$ L'adhésion académique de départements/instituts internes à des établissements dont les inscriptions totalisent 10000 ou moins.

\$200.00 Academic membership for departments/institutes in institutions with enrollment of more than 10000.

200.00\$ L'adhésion académique de départements/instituts internes à des établissements dont les inscriptions totalisent plus de 10000.

Please mail this form with payment to / Veuillez faire parvenir ce formulaire accompagné de votre paiement à

Dr. Lucy Campbell, CAIMS/SCMAI
School of Mathematics and Statistics, Carleton University,
1125 Colonel By Drive, Ottawa, ON K1S 5B6 CANADA

Total Payment

Paiement total

Receipt Requested Reçu requis

Visa Mastercard Cheque (payable to CAIMS) / Chèque (à l'ordre de la SCMAI)

Card No. No. de la carte de crédit
Expiration Date Date d'expiration
Name as printed on card Nom du titulaire
Signature

Academic membership benefits are described on the reverse.

Veuillez trouver la liste des avantages de l'adhésion académique au verso.



**Canadian Applied and Industrial Mathematics Society
Société canadienne de mathématiques appliquées et industrielles**

<http://www.caims.ca/>

<http://www.scmαι.ca/>

Academic membership benefits

- Free subscription to the CAIMS/SCMAI Newsletter.
- Free associated membership for all graduate students registered in the department.
- Free associated membership for all postdoctoral research fellows within the department/institute.
- Free associated membership for new faculty for 1 year.
- Free associated membership for academic research visitors for up to 1 year.
- Cost-effective membership in a Society devoted to the support and development of Applied Mathematics as a distinct discipline in Canada.

A representative from each member department/institute will be asked to compile a list of free associated members to be sent to the Chair of the CAIMS/SCMAI Membership Committee and updated annually.

Les avantages d'adhésion académique

- Adhésion gratuite au bulletin de la CAIMS/SCMAI.
- Adhésion associée gratuite pour tout étudiant gradué inscrit au département.
- Adhésion associée gratuite pour tout étudiant au post-doctorat inscrit au département/institut.
- Adhésion associée d'un an gratuite pour toute nouvelle faculté.
- Adhésion associée d'un an gratuite pour tout chercheur visiteur.
- Adhésion à prix avantageux à une société vouée au support et au développement des mathématiques appliquées en tant que discipline distincte au Canada.

Nous demandons à un représentant de chacun des départements/instituts membres de compiler la liste des membres associés adhérant gratuitement. Cette liste devra être fournie au responsable du comité des adhésions de la CAIMS/SCMAI et mise à jour annuellement.